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19 ноября 2012г. губернатор Ростовской области В.Ю.Голубев провёл большую
пресс-конференцию . На ней были затронуты очень многие
злободневные вопросы области и Ростова-на-Дону. 

  

Нас на этой пресс-конференции прежде всего порадовала очередной раз
продемонстрированная губернатором позиция по вопросам сохранения исторического
центра вообще и его «точечной застройки» в частности. Он в который раз твёрдо заявил
и недопустимости «точечной застройки» и обещал в ближайшее время принять
кардинальные меры, чтобы её  решительно пресечь. Он также сказал, что то, что
последние годы творит городская администрация с историческим центром
Ростова-на-Дону, могут делать только люди, которые не любят свой город.

    

Большие – скажем так, - «несовпадения» позиции губернатора Ростовской области и
ростовской горадминистрации по вопросам сохранения исторического Ростова мы
наблюдаем уже не первый год. Поэтому нас здесь удивило не это.

  

Нас удивило то, что, кроме как в репортаже Рен-ТВ Ростов ни в одном средстве
массовой информации об этой позиции нашего губернатора не было сказано ни слова.

  

Интересно, чем вызвано такое «замалчивание» очевидно давно острой ростовской
проблемы. «Проплатили»? или просто «пофигу» судьба исторического центра Ростова? 
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